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La BMV descarta recesión económica y 

salida de capitales 

Aunque hubo un primer trimestre con contracción del crecimiento económico, las expectativas 

son de recuperación en los siguientes trimestres 
 
La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) descartó que se presente un escenario de recesión en México, por el contrario, se 

espera una mejoría en el desempeño de la economía hacia el resto del año. 

El director general de la BMV, José Oriol Bosch, dijo que aunque hubo un primer trimestre con contracción del 

crecimiento económico, las expectativas son de recuperación en los siguientes trimestres, además "es normal" que en 

los primeros años de administración sea menor el crecimiento porque el gasto público y privado tarda en activarse. 

"Las expectativas, aunque se han ajustado de los analistas, están cercanas al 1.0 por ciento, entonces no veríamos una 

recesión por ahora y tampoco el mercado". 

En conferencia de prensa, el directivo negó también una salida de capitales del país derivado de los ajustes en las notas 

de las agencias calificadoras de riesgo (Fitch y Moody's), acciones que se prevén continúen en los siguientes meses (por 

parte de Standard and Poor's). 

El mercado tuvo un marginal impacto derivado del anuncio de las calificadoras, por el contrario, reaccionó de forma 

positiva tras el acuerdo entre México y Estados Unidos para evitar la aplicación de aranceles a productos nacionales, 

destacó el directivo en conferencia de prensa. 

"No la ha habido (salida de capitales), en lo que va de este año, en Bolsa hubo entrada de capitales, hubo un flujo real 

de alrededor de dos mil 500 millones de dólares, ha habido entrada y o estamos viendo. El tipo de cambio está más 

fuerte de como iniciamos el año, tasas de interés también están abajo, entonces, creo que esa salida, por ahora, no se 

ha visto". 

Al destacar que los inversionistas extranjeros no están tan negativos como los locales, también indicó que el mercado 

tuvo un marginal impacto derivado del anuncio de las calificadoras, por el contrario, reaccionó de forma positiva tras el 

acuerdo entre México y Estados Unidos para evitar la aplicación de aranceles a productos mexicanos. 

"Todavía hay margen, todavía estamos dentro del grado de inversión y aún así creo que los mercados pueden ya haber 

anticipado un cambio en la calificación, entonces la reacción, como lo vimos hace unos días tampoco fue tan negativa en 

los mercados". 

El directivo calificó como una buena noticia que se logró evitar la aplicación de aranceles a productos mexicanos, con 

una reacción de los mercados positivas porque la amenaza era muy seria. 

"La prueba son los mercados financieros. El día de ayer reaccionaron muy bien; la Bolsa ayer tuvo 300 puntos y hoy 

seguía la tendencia positiva, el tipo de cambio que es el activo más líquido tuvo una reacción inmediata, también el peso 

se fortaleció de niveles, de niveles de 19.60 que había cerrado el interbancario el viernes, ayer en niveles de 19.20 y hoy 

está en cerca de 19.10 pesos". 

 

https://www.informador.mx/bmv-t80
https://www.informador.mx/moody's-t20094
https://www.informador.mx/agencias-calificadoras-t7596

